



Chronique d'Avril 1897

17 avril. — M. Bresson, procureur de la République à Apt (Vaucluse), est nommé substitut du procureur de la République, à Lyon, en remplacement de M. Piganiol, nommé substitut du procureur général près la Cour d'appel de Dijon.

18 avril. — Ouverture du Concours hippique sur le cours du Midi.

19 avril. — Mgr Coullié, archevêque de Lyon, est élevé à la dignité de cardinal par Sa Sainteté le pape Léon XIII.

23 avril. — MM. Guigue, archiviste départemental, et Eugène Chambeyron, président de la Société de Géographie, sont nommés officiers d'instruction publique.

26 avril. — Ouverture de la session d'avril du Conseil général du Rhône, sous la présidence de M. Sornay.

27 avril. — Mort de M. Léon Roux, docteur en droit, ancien avocat à la Cour d'appel, et membre de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, décédé dans sa 72^e année (v. p. 338).

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

TYPOG. MOUGIN-RUSAND. — LYON